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			Aranjuez pide al Gobierno que resucite su proyecto de Centro Logístico
				
					
					
				



	
				
													Zona Este																		 - 					
						
													Aranjuez												
			
	




	
Quieren que aparezca en los Presupuestos de 2017 





El pleno de la Corporación Municipal ha aprobado (con la abstención de los concejales del PP) una propuesta en la que se insta al Gobierno de España a retomar inmediatamente el proyecto del Centro Logístico de Aranjuez y a contemplar el mismo en los Presupuestos Generales del Estado.

En concreto, la propuesta presentada por el segundo teniente de alcalde y concejal delegado de Desarrollo Económico y Empleo, Óscar Blanco, pide al Ministerio de Fomento que se licite de nuevo el diseño, la construcción y la explotación del centro sobre el suelo que ADIF tiene en el Sector X de Aranjuez.

El Consejo de Administración de ADIF, empresa pública dependiente de Fomento, decidió el 31 de julio de 2015 la resolución del contrato suscrito con la sociedad Madrid Sur Logística Aranjuez S.A, encargada del proyecto.

Lo hizo después de que el Ayuntamiento de Aranjuez apostara de forma clara por este proyecto, procediendo a modificar el PGOU y a realizar todos los trámites urbanísticos de que requería el proyecto para su buen fin durante los años 2011 y 2012.

“Los ribereños hicimos un gran esfuerzo económico para que el proyecto saliera adelante en relación con el desarrollo del suelo”, ha dicho Blanco en el pleno, señalando que “esta decisión ha perjudicado no solo las expectativas industriales y de empleo que lleva aparejado este centro, sino también un claro perjuicio económico”.

Blanco ha destacado que “está fuera de toda duda la importancia que este proyecto tiene para Aranjuez y para la Comunidad de Madrid”, incidiendo en que el Centro Logístico de Aranjuez serviría para descargar la plataforma logística Abroñigal, “cuyo tráfico supone uno de los principales problemas para conseguir un efectivo desdoblamiento de la línea C3 que permita un incremento de la frecuencia de las Cercanías”.

El anuncio de la licitación del contrato para el diseño, la construcción y la explotación del Centro Logístico de Aranjuez se produjo el 13 de octubre de 2010, siendo José Blanco ministro de Fomento.

El pasado 16 de diciembre de 2015, la alcaldesa de Aranjuez, Cristina Moreno, acompañada por los portavoces del PSOE, Aranjuez Ahora y ACIPA, se reunió con el Secretario de Estado de Infraestructuras, Julio Gómez-Pomar, que achacó los problemas a las empresas privadas participantes de la sociedad y que aseguró que el proyecto seguía vivo.

“Es por eso que desde el Gobierno municipal y desde el pleno de la corporación pedimos que se retome y que se presupueste”, ha dicho Blanco, lamentando que los concejales del PP se hayan abstenido porque “querían eximir de responsabilidades al Ministerio de Fomento y al Gobierno de España”, mientras que el Gobierno municipal ha apostado por la responsabilidad de todos a la hora de buscar socios, tal y como han expresado el resto de grupos de la Corporación Municipal.
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